Fitch afirma la calificación de Banco de San Juan S.A.

17 de junio de 2010

Fitch afirma en la Categoría A1(arg) la calificación del Endeudamiento de Corto Plazo de Banco de San Juan S.A. y en la Categoría A(arg) con Perspectiva Estable al Endeudamiento de Largo Plazo de la entidad. La calificación de Banco de San Juan (BSJ) -consolidado- refleja su capacidad de generación de utilidades, su elevada liquidez y la buena calidad de su cartera. Además, se considera el rol que desempeña como agente financiero de la provincia de San Juan y de las provincias de Santa Cruz, Santa Fe y Entre Ríos, a través de sus controladas. El mayor aporte a las utilidades del BSJ consolidado proviene del NBSF, que concentra activos por \$9,485 mill. Históricamente los retornos del BSJ son elevados, a mar'10 el ROA asciende a 3.2%. Para el corriente año se estima a nivel consolidado muy buenos niveles de retorno aunque algo inferiores a dic'09 (ROA: 4.1%) por los menores resultados por títulos esperados y por la finalización de la amortización de la llave de negocio generada con la adquisición del NBSF. El nivel de capitalización del BSJ (medido como patrimonio/activos) muestra una tendencia ascendente y en mar'10 alcanza al nivel promedio del mercado (BSJ: 13.1%/bancos privados: 13.6%). Sin embargo, luego del pago de dividendos estimado para el presente año, se proyecta un valor cercano al 9% ratio que posteriormente crecería con resultados alcanzados. La cartera de préstamos privada (39% del activo) muestra una irregularidad ascendente a mar'10 aunque menor al sistema financiero en su conjunto (BSJ: 2.7%/sistema: 3.2%). La cobertura con previsiones muestra una disminución que se explica en parte por el nivel de garantías preferidas que posee la cartera irregular. El compromiso sobre el patrimonio es bajo (1.2%). La mayor parte de los créditos comerciales del banco consolidado está alocada en pymes del sector agropecuario, donde muestra un elevado expertise y un posicionamiento estratégico a través del NBSF y NBERSA. BSJ muestra una holgada liquidez: 61% de los depósitos (mercado: 42%). El fondeo del sector público representa el 34% de los depósitos totales y las captaciones del sector privado registran un crecimiento (21.9% anual). La entidad participó en las privatizaciones de los bancos de las provincias de San Juan y Santa Cruz, y adquirió el NBSF y, a través de este último, el NBERSA. BSJ a nivel individual cuenta con 38 centros de atención, 75 cajeros automáticos (distribuidos en las provincias San Juan y Mendoza) y cerca de 420 empleados. Consolidado ocupa el puesto nro. 8 en el ranking de activos (market share 5.1%) y el 7 en depósitos (market share 5.9%) del sistema financiero privado; posee 215 casas y su dotación ronda las 3.800 personas. Para mayor información consulte nuestra página web: www.fitchratings.com.ar Contactos: M. Fernanda López - Santiago Gallo: +5411 5235-8100 - Buenos Aires. Copyright © 2010 by Fitch, Inc., Fitch Ratings Ltd. and its subsidiaries. One State Street Plaza, New York, New York 10004.